



安心のための学習を

南比都佐地区普通救命救急講習会

6月13日(土)、南比都佐小学校体育館で、普通救命救急講習会が行われました。小学校の先生やPTA役員の皆さん、自警団や各地区の区長さんなど約40名が参加しました。全体で応急手当の目的や必要性の講習を受けた後、5つの班に分かれ、人形を使って人工呼吸や胸骨圧迫(心臓マッサージ)の実技が行われました。

救急救命士の手本を見ていたときは皆さんうなずいておられました。が、実際にしてみると順序を間違えたり、うまくできなかったりと苦戦しておられました。

3時間の講習が終わると一人ひとりに修了証が配られました。南比都佐小学校の名坂校長は、「今日習ったことは実践する機会がないのが一番です。それでも知っていると安心できる。今日は安心のための学習です。」とおっしゃいました。



▲実際にAEDの操作もしました

勝ちたい! 気持ちをこめて全力投球

必佐少年少女ドッチボール大会

6月14日(日)、必佐小学校体育館で必佐少年少女ドッチボール大会が開催されました。

必佐地区子ども会では、子ども達が好きな球技であり、ルールがわかりやすく、屋内なので悪天候でも開催できることから、平成20年大会からドッチボールをされています。

1~3年生が低学年の部、4~6年生が高学年の部と分かれ、それぞれブロック対抗のトーナメント方式で試合が行われました。早いボールをキャッチしたりよけたりすると、保護者から「おおー」という歓声が上がリ、白熱した試合が繰り広げられました。



◀保護者の方たちの声援の中、試合が行われました



試合は礼に始まり、礼に終わります

一流の音楽体験

篠崎靖男氏による音楽授業

6月17日(水)、日野中学校で世界的指揮者の篠崎靖男氏による音楽授業が行われました。

篠崎さんは小さな町にも音楽があふれ親しまれるようにと、15年前からわたむきホール虹で演奏会を開かれてきました。今回、合唱コンクールで最優秀になった3年1組に音楽の授業と、音楽部、吹奏楽部への部活指導をしていただきました。

指導を受けた音楽部部長の佐藤志那さんは、「一生のうちでなかなかできないような体験ができて楽しかったです。顧問の先生とは違った視点で指導してもらえたのですごく良かったです。コンクールに向けて、言っても良かったことを思い出しながらがんばりたい。」と話されました。



▲NHK合唱コンクールの課題曲を指導



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当
☎6550(役場1階・町長懇談室)までお知らせください。
皆さんからの情報をお待ちしています!!

「いつでもおいでな!」

近江日野の農村生活体験

今年も町には、19校約3,000人の学生が、農村生活体験で訪れる予定です。6月24日(水)から26日(金)には、神奈川県立相模原中等教育学校が2泊3日の農村体験をされました。

生徒たちは畑に行つて作物を取ったり、受入家庭と夕飯を作ったりして過ごしました。普段はできない農村の体験が楽しかったようで、「体験全部が楽しかった、絶対忘れない!」と興奮気味に話してくれました。

先生は「農業等普段は体験できないことができただけでなく、人のふれあい方を学ぶことができた時間でした。体験する前とした後では子ども達の顔が違う。とても子ども達の成長に良い経験だったと思います。」とお話してくださいました。



▲最後は受入家庭の皆さんと握手してお別れ

祭囃子でにぎやかに祝い

日野幼稚園6月お誕生日会

6月18日(木)日野幼稚園でお誕生日会が開かれ、6月生まれの園児にはみんなからの歌のプレゼントなどがありました。

最後には日野祭曳山囃子方交流会の皆さんが、日野祭囃子の演奏を披露されました。園児は大太鼓の大きな音にびっくりしながらも、楽しそうにリズムに合わせて手拍子をしていました。

5歳の園児は交流会の方に教えてもらいながら、実際に太鼓や摺鉦を演奏しました。笛の音にあわせてとても上手に演奏していました。



▲プレゼントをもらい、見せ合いっこ

◀みんな楽しそうに演奏

地域医療・福祉の安心安全を目指して

「わたむきねっと」講演会

6月25日(木)、保健センターで「わたむきねっと」講演会が開催され、町内の医療や介護関係者など約25名が参加されました。

主催された日野町地域医療・介護・福祉連携ネットワーク研究会(愛称「わたむきねっと」)は、町内の医療や介護・福祉関係者が顔の見える関係をつくり、住民とともに地域医療や保健体制を作っていくことを目的に平成25年につくられました。

今回で8回目の集まりとなり、「目からウロコ? お薬クイズ」と題してひのき薬局薬剤師の満田久和さんが講演されました。講演の終わりには参加者から、薬の保存や飲み忘れの場合の対処法等について質問がありました。薬の保管は乾燥した暗くて涼しいところが望ましいとのことでした。



▲講演は〇×クイズ形式でわかりやすく進行されました